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ただ今から、予算決算常任委員会の委員長報告を行います。 

令和３年１２月３日午前１０時から、美浜町議会全員協議会室において、委員

１２名及び議長の出席のもと本委員会を開催し、１１月２９日に本委員会に付託

されました議案６件の審査を行いました。 

 当日は説明のため、町長、副町長、教育長、各課長、局長、所長、及び会計管

理者の出席を求めました。 

また、職務執行のため議会事務局長を出席させました。 

以下、本委員会で審査された主な点について申し上げます。 

 

議案第７８号 専決処分の承認を求めることについて（令和３年度美浜町一般会

計補正予算（第５号）） 

 総務課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

 

質疑：専決処分された、新型コロナウィルス感染症対策費６,５１０万２,０００ 

円は、国が支出して行う子育て世帯への臨時特別給付金であり、本事業に 

ついては賛成である。しかしこれまで美浜町は、財政調整基金を取り崩す

ことなく支援事業を行ってきた訳であり、国のこの事業に併せて、町独自

で町民全体への支援事業を行う考えはないのか。 

回答：子育て世帯への給付金に関しては、これまでも国の給付金があり、町独自 

でも「がんばる美浜人応援商品券」の上乗せを行ってきた。 

今後については、町の財政面も考慮し、町としての支援の必要性、また、

仮に給付する場合に、子育て世帯がいいのか、どの様な世帯に対する給付

が必要か等、不公平、ばらまきのないようにする必要があると考える。 

 

議案第７９号 令和３年度美浜町一般会計補正予算（第６号） 

総務課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

 

＜総務費から衛生費＞ 

質疑：議会定例会番組制作業務委託料１７０万３,０００円であるが、今までこう 

いった委託料はなかったと思うが、必要となった理由はなにか。 

回答：ご承知の通り、美浜町と若狭町両町でケーブルテレビ更新工事を行ってお

り、料金改定もお願いしているが、これを機に、昨年１１月のＭＭネット

(株)の役員会で、両町の合意のもと、これまで無償になっていた経費につ

いても、しっかりお支払いいただくということになり、近隣市町の放送単

価に基づき、両町同額で計上している。  

意見：これだけ経費がかかるのであれば、ＭＭネット(株)に頼らず、議会独自で

ユ－チュ－ブ等により広報するシステムを構築していくべきと考える。 

質疑：行政チャンネル等の管理業務委託料として１８４万円が計上されているが、

この経費も新たに必要となったものか。 
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回答：昨年度までは当初予算で計上しており、その内訳は、音声告知放送と行政 

チャンネルの管理業務委託料である。本年度は７月で音声告知放送が終了

するということで、ＭＭネット(株)とも協議し調整がついたので、今回の

１２月補正予算として計上したものである。 

質疑：マイナンバーカードの美浜町の普及率は、全国平均４０％を下回っている

が、小学生から中学生についてはどのように普及を進めているのか。 

回答：今年度から、事務所等へは出張申請を行っているが、学生については的を 

絞り、就職される高校３年生等、社会に出てマイナンバーカードを使用す

る方を視野に進めていく方向で考えている。また、小中学生の申請には、

保護者の同意が必要であることから、学校を通じてパンフレットを配布し

たいと考えている。 

 

＜農林水産業費から教育費＞ 

質疑：観光農園いちごハウスの、温度管理用ボイラ－の騒音がかなりうるさいと

いう声が周辺住民から聞こえてくるが問題ないのか。 

回答：騒音に対するお話は聞いており現在確認中である。問題があるようであれ

ば対策を考えていきたい。  

質疑：グランドゴルフ場整備事業で、新設する予定の「あずまや」とはどういう

建物なのか。 

回答：この春、運動公園のふわふわドーム付近に設置したものと、同じ構造の建

物で、屋根があり四方はオ－プンのあずまやを計画している。 

質疑：新設されたグラウンドゴルフ場の、専用受付管理棟や利用者の荷物置き建

屋等の設置計画はないのか。 

回答：今回の整備事業の中で、運営に関してはグラウンドゴルフ協会とも協議し

て進めてきた。町として初めての施設でもあり、当面、受付はゲートボー

ルの受付と同じ場所、荷物置き場も必要な場合はゲートボール場建屋内で

計画しており、今後の使用状況を見ながら協議し改善を図っていきたい。 

 

＜歳入関係全般＞ 

質疑はありませんでした。 

 

議案第８０号 令和３年度美浜町国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号） 

住民環境課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

 

質疑：県内８市町で国保税の過少徴収があり、原因はシステムの不備だという報

道がなされているが、美浜町ではそのような不具合はないのか。 

回答：原因は、国保税軽減の基準が変更になった折に、新たに給与所得者という

概念が作られ、そこには専従者を含めないことになっていたが、問題の市
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町のシステムでは、誤って専従者を含めていたということである。本町で

は問題がないことを確認している。  

 

議案第８１号 令和３年度美浜町介護保険事業特別会計補正予算（第２号） 

健康福祉課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

 

質疑はありませんでした。  

 

議案第８２号 令和３年度美浜町公共下水道事業特別会計補正予算（第３号） 

上下水道課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

 

質疑はありませんでした。  

 

議案第８３号 令和３年度美浜町道路用地取得事業特別会計補正予算（第１号） 

 土木建築課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

 

質疑： 国道２７号線の歩道整備が着々と進んでおり、特に河原市の方はかなり

進んだ感がするが、道路の南北に各１ヶ所（計２か所）が残っている。

どのような事情なのか住民に説明できる程度の事情を説明願いたい。 

回答： 国土交通省の用地の担当者が関係の方々と交渉中であり、話しが全く止 

    まっている訳ではない。徐々にではあるが進捗していると聞いている。 

 

以上の審査を終え、委員会採決を行いました結果を報告いたします。 

 

（１） 議案第７８号 専決処分の承認を求めることについて（令和３年度美浜町   

一般会計補正予算（第５号）） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

（２） 議案第７９号 令和３年度美浜町一般会計補正予算（第６号） 

は賛成多数をもって承認することに決しました。 

 

（３） 議案第８０号 令和３年度美浜町国民健康保険事業特別会計補正予算 

（第２号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

（４） 議案第８１号 令和３年度美浜町介護保険事業特別会計補正予算 

（第２号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 
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（５）議案第８２号 令和３年度美浜町公共下水道事業特別会計補正予算 

（第３号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

（６）議案第８３号 令和３年度美浜町道路用地取得事業特別会計補正予算 

（第１号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

 

以上のとおり審査を終了し、午前１１時２３分本委員会を閉会しました。 

 

これをもって、予算決算常任委員会の委員長報告を終わります。 


